

# *Conmemoran aniversario de gesta libertaria de Cuba*

---

Image not found or type unknown



**Demajagua**

Granma, 11 oct (RHC) Una representación de pobladores de la provincia oriental de Granma, asistió en Demajagua al acto por los 153 años del inicio de nuestras luchas libertarias, que lideró Carlos Manuel de Céspedes.

Federico Hernández, primer secretario del Partido en ese territorio, llamó a fortalecer la unidad, trabajar con eficiencia, efectividad, elevar la vigilancia revolucionaria, lograr de forma sostenida y ascendente la prosperidad del pueblo.

Hernández manifestó que los cubanos fieles al legado de Céspedes reafirman desde el sagrado lugar de Demajagua, que Cuba jamás entregará las banderas de la Revolución, del socialismo y no cederá ante las amenazas del imperio.

Francisco Escribano, Gobernador de Granma, otros dirigentes del Partido y del Gobierno, asistieron al acto por el inicio de nuestras luchas libertarias, en el que manzanilleros recibieron el carné de militantes del PCC. (Fuente: [Radio Reloj](#))



**Radio Habana Cuba**